

# ASPIRASI WARGA

## LSM GMBI Distrik Lampung Utara Lakukan Persiapan Vaksinasi Covid-19

Aftisar Putra - [LAMPURA.ASPIRASIWARGA.COM](http://LAMPURA.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 12, 2021 - 18:07



Lampung Utara - Untuk mempercepat target Herd Imunity atau kekebalan kelompok terhadap Covid-19, Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Gerakan Masyarakat Bawah Indonesia (GMBI) distrik Lampung Utara, lakukan persiapan Vaksinasi yang akan dilaksanakan pada hari Senin 13 Desember 2021, bertempat di Sekretariat GMBI. Minggu (12/12/2021).

Vaksinasi kali ini dilakukan oleh Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Gerakan

Masyarakat Bawah Indonesia (GMBI) yang bekerja sama dengan Dinas Kesehatan melalui Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) Abung Kunang.

Vaksinasi Covid-19 tersebut ditujukan untuk anggota GMBI beserta keluarga, dan masyarakat sekitar di wilayah Lampung Utara.

Ketua LSM GMBI distrik Lampung Utara, Ansori mengatakan kegiatan vaksinasi serempak ini bertujuan agar menjaga dan meningkatkan imunitas khususnya para anggota GMBI, keluarganya, dan masyarakat luas umumnya.

"Kita juga ingin membantu Pemerintah Kabupaten Lampung Utara dalam penanggulangan masalah Covid-19. Sehingga kita berinisiatif untuk melakukan kegiatan percepatan vaksinasi untuk memutus mata rantai penularan covid-19 di wilayah Lampung Utara." ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan dr. Maya Manan melalui Kepala Puskesmas Abung Kunang, Linda Mediawati, SST., M.Kes, menyampaikan bahwa kegiatan tersebut bekerjasama LSM GMBI Distrik Lampung Utara, dengan Puskesmas Abung Kunang.

"Kegiatan ini bekerjasama LSM GMBI Distrik Lampung Utara, dengan Dinas Kesehatan melalui Puskesmas Abung Kunang, dengan dosis 1 & 2 vaksin sinovac".jelas Linda.

"Tempat vaksinasi di Sekretariat Distrik GMBI, Sebelumnya sudah kita coba untuk pelaksanaannya di Puskesmas, akan tetapi yang akan hadir keluarga besar GMBI dari beberapa kecamatan dan juga banyak yang kurang setuju jika pelaksanaannya dilakukan di Puskesmas, maka kegiatan ini kita lakukan di Sekretariat GMBI serta kegiatan ini juga terbuka untuk Umum dan masyarakat sekitar".Ungkap Linda.(\*)